

Des partenariats pour les Croqueurs de pommes

Publié le 16/12/2021 à 06:25 | Mis à jour le 16/12/2021 à 06:25



L'intervention du président Jean-Pierre Couturier devant les croqueurs.

© Photo NR

La dernière assemblée générale des Croqueurs de pommes de Touraine s'est tenue samedi 11 décembre, au Moulin de Veigné. Le président Jean-Pierre Couturier a signalé que *« les travaux au verger ont pu se faire, parfois en équipe réduite, et le nombre d'adhérents se maintient à 200. Le contexte sanitaire a entraîné une évolution des activités : la bourse aux greffons s'est transformée en système " Commandez, c'est greffé " qui a été une réussite organisationnelle et financière, l'exposition annuelle de fruits s'est transformée en trois expositions itinérantes à Tours, Chambray et Francueil. »*

Les Croqueurs ont en projets des partenariats avec Storengy pour végétaliser leur terrain, avec l'ONF pour implanter des arbres fruitiers près d'une maison forestière pour favoriser la nourriture de chauves-souris, une participation à la réfection du parc Édouard-André à La Croix-en-Touraine. Au total, les partenariats continuent avec dix-sept collectivités locales, huit associations et trois entreprises.

La dynamique est maintenue et les finances sont saines. Par ailleurs, Gérard Terrasson, Jean-Jacques Leboeuf, Georges Bernhard intègrent le conseil d'administration. René Alloncle et Caroline Lecointre quittent le conseil d'administration mais restent membres de l'association des Croqueurs de pommes de Touraine.